

# EKSPOS

## Peningkatan Mutu: Pengarahan Kepala Divisi Pemasyarakatan untuk Menjamin Kualitas Layanan Pembinaan

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.EKSPOS.CO.ID](http://CILACAP.EKSPOS.CO.ID)

Nov 21, 2023 - 15:08





CILACAP, INFO\_PAS - Dalam rangka meningkatkan efisiensi dan koordinasi antar unit kerja, Kepala Divisi Pemasyarakatan mengadakan sesi pengarahan melalui platform zoom. Inisiatif ini dilakukan sebagai bukti nyata dari tekad untuk meningkatkan kinerja dan memastikan pencapaian tujuan Divisi Pemasyarakatan, pada hari Selasa (21/11/13).

Sesi zoom ini berlangsung di ruang Binadik Lapas Karanganyar dan dihadiri oleh Kasi Binadik, Kasubsi registrasi, Kasubsi Bimkemaswat, Operator SDP, serta Perwakilan Humas Lapas Karanganyar.

Acara dimulai dengan kata sambutan dari Kepala Divisi Pemasyarakatan, yang menjelaskan maksud dari kegiatan pengarahan ini. Beliau menegaskan bahwa komunikasi yang efektif dan pemahaman bersama mengenai strategi serta tujuan Pemasyarakatan sangat krusial untuk mencapai kinerja terbaik.

"Kami mengharapkan kontribusi segera terkait pengumpulan data Daftar Pemilih Tetap (DPT) dan Daftar Pemilih Sementara (DPS) warga binaan di Unit Pelaksana Teknis (UPT) di seluruh Jawa Tengah. Partisipasi ini sangat penting untuk mendukung proses demokrasi dan hak partisipasi warga binaan dalam pemilihan mendatang. Saya mengingatkan untuk segera melengkapi data dukung RKT sesuai dengan target yang telah ditetapkan untuk memastikan setiap bagian melaksanakan kewajibannya sesuai dengan tugas dan fungsi yang telah ditetapkan," ujar beliau.

Kadivpas menambahkan, "Kami memberikan apresiasi tinggi untuk UPT yang konsisten merilis berita setiap hari, memberikan informasi yang jelas dan terstruktur. Kegiatan ini sangat positif dalam memperkuat citra dan transparansi satker."

"Sebagai evaluasi untuk bagian binadik dan bimkemaswat di seluruh UPT Jawa

Tengah, perlu ditekankan bahwa peningkatan kualitas dapur, terutama di lapas, lpka, dan rutan, adalah suatu keharusan. Langkah-langkah konkret diperlukan untuk memastikan bahwa dapur-dapur ini mencapai standar kebersihan dan pelayanan makanan yang memadai. Kualitas dan kuantitas pelayanan makanan untuk warga binaan harus ditingkatkan agar memenuhi standar keamanan dan gizi yang diinginkan, serta menciptakan lingkungan dapur yang higienis," lanjutnya.

Sesi interaktif juga diberikan, memungkinkan peserta untuk mengajukan pertanyaan, memberikan masukan, dan berbagi pengalaman terkait pelaksanaan tugas sehari-hari. Hal ini bertujuan untuk memastikan pemahaman menyeluruh serta keseragaman dalam penerapan kebijakan di semua tingkatan.

Acara ditutup dengan penegasan komitmen dari Kepala Divisi Pemasarakatan untuk terus mendukung dan memotivasi seluruh jajaran dalam mencapai kinerja optimal. Semua peserta diharapkan dapat membawa pemahaman mendalam dan semangat tinggi dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi Pemasarakatan untuk mencapai pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.